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В Параде российского студенчества, кото-
рый прошел 10 сентября на главных ули-
цах краевой столицы, приняли участие не-
сколько тысяч студентов пермских вузов 
и колледжей. Праздничное мероприятие 
было организовано Пермским университе-
том по инициативе Совета проректоров 
по воспитательной работе вузов России. 
Парад проводился при поддержке Мини-
стерства образования и науки РФ и Феде-
рального агентства по делам молодежи.

     Флаги всех факультетов Пермского универ-
ситета, а также его филиала в Соликамске и 
колледжа ПГНИУ к полудню развевались в 
головных колоннах студенческого марша, 
в двух шагах от перекрестка улиц Ленина и 
Попова. Студенты вооружались воздушны-

ми шарами и флажками с символикой ме-
роприятия. Между колоннами в фирменных 
футболках и бейсболках носились волон-
теры. Они объясняли первокурсникам, как 
правильно создать «волну» и скандировать                 
приветствия своих факультетов. Под громкую 
музыку из автомобиля организаторов мно-
гие начинали танцевать и подпевать попу-
лярным исполнителям.

Все шествие растянулось по централь-
ной улице Перми на несколько кварталов: 

за классическим университетом следовали 
колонны других пермских вузов, а замыкали 
марш делегации колледжей и техникумов. 
Праздничное настроение собравшимся не 
испортил даже проливной дождь. 

- Первый Парад студенчества прошел на 

территории нашего университета, - отметил 
ректор ПГНИУ Игорь Макарихин. – Поэтому 
в этом году мы выступили с инициативой 
организовать подобное мероприятие, но                  
гораздо большего масштаба, в котором мо-
гли бы принять участие все вузы Перми. Кол-
леги с удовольствием откликнулись на наш 
призыв, и сегодня мы вместе участвуем в 
Параде российского студенчества, который 
проходит в разных городах нашей страны. В 
год столетия ПГНИУ выпала особая честь – мы 
возглавляем праздничное шествие, которое 
пройдет по улице Ленина до Пермского ака-
демического Театра-Театра. 

На главной сцене праздника студентов 
поздравили министр образования и науки 
Пермского края Раиса Кассина, глава города 
Перми Игорь Сапко, а также ректоры перм-
ских вузов. Состоялся телемост с городами-
участниками парада. Чуть позже в празд-
ничном концерте приняли участие лучшие 
студенческие творческие коллективы.

Знаковым событием праздника стало по-
священие в студенты. Первокурсники прине-
сли клятву верности студенческому братству 
– обещание укреплять интернациональную 
дружбу молодежи, заботиться о сохранении 
и приумножении традиций российского сту-
денчества, использовать полученные про-
фессиональные навыки и опыт для укрепле-
ния могущества и процветания России. 

                                               Сергей Молотов

Елизавета Рубцова,
факультет СИЯЛ, 
студент, 1-й курс

- О предстоящем параде российского 
студенчества нам рассказали наши тью-
торы. Мне сразу же захотелось принять в 
нем участие, ведь это большое красочное 
шоу, которое происходит в самом цент-
ре города. К тому же в этом году оно по-
священо столетию нашего университета.                     
Дождливая погода сегодня не сможет нам 
помешать!

Михаил Каверзин, 
биологический факультет, 
студент, 1-й курс

- Сегодня у меня очень важная мис-
сия: на параде мне доверили нести знамя       
биологического факультета. Уже скоро 
наша колонна двинется по улице Ленина в 
сторону драмтеатра. Все готовы: вооружи-
лись флажками с символикой студенческо-
го парада и синими воздушными шарика-
ми. Надеюсь, порадуем нашим шествием 
горожан. 

Познакомились
на «Кампус
Фесте»
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Стр. 4Миллионы -
в капитальный
ремонт

МНЕНИЯ

Более   3000
студентов
пермских вузов и 
колледжей
приняли участие 
в Параде российского 
студенчества.

ЦИФРЫ

Разворачивайтесь 
в марше!
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На одной из самых высоких точек США 
поднимут флаг Пермского государствен-
ного национального исследовательского 
университета в тот день, когда ему ис-
полнится ровно сто лет. Об этом заявил 
заслуженный путешественник России, до-
цент кафедры туризма географического 
факультета ПГНИУ Андрей Королёв, от-
правляясь в новую экспедицию по Северной 
Америке вместе со своей командой «Фор-
вард трэвел».

     Экспедиция, по словам путешественника, 
будет посвящена столетию старейшего на 
Урале вуза. Ее маршрут пройдет через знаме-
нитые американские каньоны Зайон, Брайс, 
Гранд, Антилопы и Кингс. Маршрут, протя-
женность которого составляет более трех 
тысяч километров, команда исследователей 
планирует преодолеть на пермских велоси-
педах Forward, сконструированных специаль-

но для этой экспедиции. Они сочетают в себе 
качества горных и шоссейных велосипедов, 
поскольку между труднопроходимыми гор-
ными участками будут встречаться большие 

пространства ровных дорог.
     Важным событием «юбилейной» экспеди-
ции станет восхождение на высшую точку ска-
листых гор Маунт Элберт. Путешественникам 
предстоит покорить высоту более четырех 
тысяч метров. Еще одна вершина, где собира-
ется побывать путешественник, - гора Уитни в 
штате Калифорния. Ее высота составляет 4418 
метров над уровнем моря. В дни праздно-
вания 100-летия Андрей Королёв планирует 
установить на самой вершине горы флаг ста-
рейшего на Урале вуза.
     - Мы поднимем флаг Пермского универ-
ситета и выйдем на связь, чтобы поздравить 
родной вуз с одной из самых высоких вершин 
Америки, – пояснил он в ходе пресс-конфе-
ренции перед началом путешествия. 
     Напомним, что в начале этого года Анд-
рей Королёв вернулся из экстремального пу-
тешествия по Антарктиде. В составе группы 
исследователей он привез два метеорита и 
более 30 килограммов камней, которые по-
зволят приблизиться к тайне происхождения 
Вселенной. В Антарктиде группа обследовала 
местность вокруг гор Ломоносова на площа-
ди более 100 квадратных километров, где 
ранее не ступала нога человека. На одной из 
ее вершин путешественник установил флаг 
Пермского университета (верхнее фото).

                                                Александр Петров
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718 российских

студентов в рамках 

государственной

программы

«Глобальное 

образование»

пройдут обучение

в иностранных

вузах.

Грант государственной программы под-
держки молодых ученых «Глобальное обра-
зование» получила выпускница юридическо-
го факультета ПГНИУ Ангелина Казанцева. 
Теперь ей предстоит продолжить свое об-
разование в Бристольском университете. 

Год назад Ангелина подала заявку на 
грант государственной программы, которая 
дает возможность обучаться в одном из ве-
дущих мировых университетов: полностью 
покрывает все расходы студентов на обуче-
ние, проживание, перелет и сопутствующие 
траты на весь период обучения. Заявка была 
одобрена, по гранту на обучение в Бристоль-
ском университете  выпускнице ПГНИУ было 
выделено более двух с половиной миллио-
нов рублей. 

Свою научную деятельность в британском 
университете Ангелина планирует сосредото-
чить на изучении государственной социаль-
ной политики и углубить имеющиеся знания 
по проблемам социальной защиты граждан. 
По условиям гранта, после получения дипло-
ма магистра Ангелина должна будет вернуть-
ся в Россию и отработать по специальности 
три года.
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По гранту - в Бристоль

Более 50 миллионов рублей в этом году по-
тратил Пермский университет на прове-
дение капитального ремонта некоторых 
помещений. При этом большинство работ, 
благодаря жесткому контролю со стороны 
отдела капитального строительства и ре-
монта, было выполнено в срок.

     Главным объектом капитального ремон-
та стал в этом году конференц-зал в первом 
корпусе. Его полное обновление обошлось в 
20 миллионов рублей, но эти средства выде-
лила университету компания «ЛУКОЙЛ». Те-
перь мероприятия здесь проводить стало на-
много удобней, ведь у зала появилось новое 
витражное остекление, элементы системы 
отопления, освещения, вентиляции и конди-
ционирования. Помимо этого, в распоряже-
нии участников конференций теперь будут 
новые комфортные сиденья, проекционное 
оборудование и даже микрофоны за каждым 
столом. Интерьер помещения радует глаз: он 
выполнен в красных и белых тонах,  которые 
есть в символике Пермского университета и 

компании «ЛУКОЙЛ». 
     Этим летом большой объем ремонтных 
работ был проведен и в шестом корпусе уни-
верситета, где располагается химический фа-
культет. В частности, здесь была выполнена 
замена вентиляционной системы, что для 
химиков особенно необходимо, поскольку в 
корпусе работают лаборатории. Помимо это-
го, было отремонтировано несколько учебных 
аудиторий, холл и четыре туалета, один из ко-
торых теперь приспособлен под нужды инва-
лидов. 
     Стоит отметить, что за последние несколько 
лет Пермский университет последовательно 
реализует программу безбарьерной среды: 
большинство корпусов уже оборудовано спе-
циальными пандусами и туалетами для лю-
дей с ограниченными физическими возмож-
ностями. 
     По словам начальника отдела капитального 
строительства и ремонта Геннадия Гербы, се-
годня в ремонте остро нуждаются некоторые 
старинные здания университета, возраст ко-
торых уже превышает сотню лет. В частности, 

это пятый корпус университета, где обновле-
ния ожидает 87-я учебная аудитория, поме-
щения архива и коридоры. Однако стоимость  
ремонта здесь в силу некоторых особенностей 
законодательства существенно возрастает. 
     - Пятый корпус университета - это памят-
ник архитектуры, и для того, чтобы начать в 
нем ремонт, необходимо создать особенную 
проектную документацию, - рассказывает Ген-
надий Герба. - В частности, проект ремонта 
должен содержать в себе обмер здания, а это 
очень дорогостоящий вид работ. В 2012 году, 
когда ремонт проходил во втором корпусе 
университета, только на проектную докумен-
тацию мы потратили более 700 тысяч рублей. 
     Не исключено, что к ремонту здания пято-
го корпуса удастся приступить уже в будущем 
году. При этом дорогостоящую проектную 
документацию необходимо будет выполнять 
не только для него, но и для старого здания 
Естественно-научного института, которое тоже 
является памятником архитектуры.                 
                                 
                                                  Александр Петров
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университета в этом 

году. 
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Миллионы - в ремонт
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Лекция депутата Государственной думы 
РФ, доктора политических наук Александ-
ра Василенко о развитии политической си-
стемы России за последние 20 лет прошла 
в Студенческом дворце культуры. Узнать 
о том, как сегодня работает высший за-
конодательный орган страны и задать 
вопросы известному политику пришли не 
только преподаватели университета, но 
и студенты различных факультетов. 

     В начале своего выступления парламен-
тарий отметил, что встреча наверняка очень 
актуальна для многих, кто сегодня внима-
тельно следит за политическими дебата-
ми по центральным каналам российского 
телевидения в преддверии выборов в Го-
сударственную думу РФ, региональные За-
конодательные собрания, а также в органы 
местного самоуправления. Возможно, кому-
то информация, озвученная в ходе лекции, 
поможет сделать правильный выбор. 
     По мнению Александра Василенко, поли-
тическая система любой страны нуждается в 
постоянном совершенствовании, ведь если 
этого не происходит, то в обществе начина-
ют возникать противоречия, которые потом 

очень сложно разрешить. Поэтому полити-
ческая система должна быть пластична, но 
в то же время она не должна терять эффек-
тивности и оперативности при принятии ка-
ких-либо необходимых для страны законо-
дательных решений. 
     Очень подробно Александр Борисович 
рассказал об истории парламентаризма в 
России с советских времен и по сей день, а 
также о том, по каким принципам проходят 
сегодня избирательные кампании в России, 
Европе и США. Посетители лекции также уз-
нали, чем отличаются депутаты, избранные 
по мажоритарным округам и партийным 
спискам, какие приоритеты есть у различных 
политических партий и как на проведение 
выборов влияют средства массовой инфор-
мации. 
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В ПГНИУ открылась «Библиотека Сбер-
банка». Эта проектная комната теперь 
доступна для всех желающих. Здесь есть 
комфортные рабочие места, а также 
возможность познакомиться с собранием 
лучших монографий мировой бизнес-лите-
ратуры.

    Проектная комната расположилась в 819-й 
аудитории главного корпуса. В ней собраны 
книги различной тематики. Всего на данный 
момент в фонде библиотеки свыше 300 то-
мов. Среди них Стивен Кови «Семь навыков 
высокоэффективных людей», Маршалл Голд-
смит «Прыгни выше головы», Джон Миллер, 
«5 принципов проактивного мышления», а 
также Барлоу Джанелл и Меллер Клаус «Жа-
лоба как подарок».                              

Бизнес - библиотека

ЦИФРЫ



На одной из самых высоких точек США 
поднимут флаг Пермского государствен-
ного национального исследовательского 
университета в тот день, когда ему ис-
полнится ровно сто лет. Об этом заявил 
заслуженный путешественник России, до-
цент кафедры туризма географического 
факультета ПГНИУ Андрей Королёв, от-
правляясь в новую экспедицию по Северной 
Америке вместе со своей командой «Фор-
вард трэвел».

     Экспедиция, по словам путешественника, 
будет посвящена столетию старейшего на 
Урале вуза. Ее маршрут пройдет через знаме-
нитые американские каньоны Зайон, Брайс, 
Гранд, Антилопы и Кингс. Маршрут, протя-
женность которого составляет более трех 
тысяч километров, команда исследователей 
планирует преодолеть на пермских велоси-
педах Forward, сконструированных специаль-

но для этой экспедиции. Они сочетают в себе 
качества горных и шоссейных велосипедов, 
поскольку между труднопроходимыми гор-
ными участками будут встречаться большие 

пространства ровных дорог.
     Важным событием «юбилейной» экспеди-
ции станет восхождение на высшую точку ска-
листых гор Маунт Элберт. Путешественникам 
предстоит покорить высоту более четырех 
тысяч метров. Еще одна вершина, где собира-
ется побывать путешественник, - гора Уитни в 
штате Калифорния. Ее высота составляет 4418 
метров над уровнем моря. В дни праздно-
вания 100-летия Андрей Королёв планирует 
установить на самой вершине горы флаг ста-
рейшего на Урале вуза.
     - Мы поднимем флаг Пермского универ-
ситета и выйдем на связь, чтобы поздравить 
родной вуз с одной из самых высоких вершин 
Америки, – пояснил он в ходе пресс-конфе-
ренции перед началом путешествия. 
     Напомним, что в начале этого года Анд-
рей Королёв вернулся из экстремального пу-
тешествия по Антарктиде. В составе группы 
исследователей он привез два метеорита и 
более 30 килограммов камней, которые по-
зволят приблизиться к тайне происхождения 
Вселенной. В Антарктиде группа обследовала 
местность вокруг гор Ломоносова на площа-
ди более 100 квадратных километров, где 
ранее не ступала нога человека. На одной из 
ее вершин путешественник установил флаг 
Пермского университета (верхнее фото).

                                                Александр Петров
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718 российских

студентов в рамках 

государственной

программы

«Глобальное 

образование»

пройдут обучение

в иностранных

вузах.

Грант государственной программы под-
держки молодых ученых «Глобальное обра-
зование» получила выпускница юридическо-
го факультета ПГНИУ Ангелина Казанцева. 
Теперь ей предстоит продолжить свое об-
разование в Бристольском университете. 

Год назад Ангелина подала заявку на 
грант государственной программы, которая 
дает возможность обучаться в одном из ве-
дущих мировых университетов: полностью 
покрывает все расходы студентов на обуче-
ние, проживание, перелет и сопутствующие 
траты на весь период обучения. Заявка была 
одобрена, по гранту на обучение в Бристоль-
ском университете  выпускнице ПГНИУ было 
выделено более двух с половиной миллио-
нов рублей. 

Свою научную деятельность в британском 
университете Ангелина планирует сосредото-
чить на изучении государственной социаль-
ной политики и углубить имеющиеся знания 
по проблемам социальной защиты граждан. 
По условиям гранта, после получения дипло-
ма магистра Ангелина должна будет вернуть-
ся в Россию и отработать по специальности 
три года.

Покорение
Америки

По гранту - в Бристоль

Более 50 миллионов рублей в этом году по-
тратил Пермский университет на прове-
дение капитального ремонта некоторых 
помещений. При этом большинство работ, 
благодаря жесткому контролю со стороны 
отдела капитального строительства и ре-
монта, было выполнено в срок.

     Главным объектом капитального ремон-
та стал в этом году конференц-зал в первом 
корпусе. Его полное обновление обошлось в 
20 миллионов рублей, но эти средства выде-
лила университету компания «ЛУКОЙЛ». Те-
перь мероприятия здесь проводить стало на-
много удобней, ведь у зала появилось новое 
витражное остекление, элементы системы 
отопления, освещения, вентиляции и конди-
ционирования. Помимо этого, в распоряже-
нии участников конференций теперь будут 
новые комфортные сиденья, проекционное 
оборудование и даже микрофоны за каждым 
столом. Интерьер помещения радует глаз: он 
выполнен в красных и белых тонах,  которые 
есть в символике Пермского университета и 

компании «ЛУКОЙЛ». 
     Этим летом большой объем ремонтных 
работ был проведен и в шестом корпусе уни-
верситета, где располагается химический фа-
культет. В частности, здесь была выполнена 
замена вентиляционной системы, что для 
химиков особенно необходимо, поскольку в 
корпусе работают лаборатории. Помимо это-
го, было отремонтировано несколько учебных 
аудиторий, холл и четыре туалета, один из ко-
торых теперь приспособлен под нужды инва-
лидов. 
     Стоит отметить, что за последние несколько 
лет Пермский университет последовательно 
реализует программу безбарьерной среды: 
большинство корпусов уже оборудовано спе-
циальными пандусами и туалетами для лю-
дей с ограниченными физическими возмож-
ностями. 
     По словам начальника отдела капитального 
строительства и ремонта Геннадия Гербы, се-
годня в ремонте остро нуждаются некоторые 
старинные здания университета, возраст ко-
торых уже превышает сотню лет. В частности, 

это пятый корпус университета, где обновле-
ния ожидает 87-я учебная аудитория, поме-
щения архива и коридоры. Однако стоимость  
ремонта здесь в силу некоторых особенностей 
законодательства существенно возрастает. 
     - Пятый корпус университета - это памят-
ник архитектуры, и для того, чтобы начать в 
нем ремонт, необходимо создать особенную 
проектную документацию, - рассказывает Ген-
надий Герба. - В частности, проект ремонта 
должен содержать в себе обмер здания, а это 
очень дорогостоящий вид работ. В 2012 году, 
когда ремонт проходил во втором корпусе 
университета, только на проектную докумен-
тацию мы потратили более 700 тысяч рублей. 
     Не исключено, что к ремонту здания пято-
го корпуса удастся приступить уже в будущем 
году. При этом дорогостоящую проектную 
документацию необходимо будет выполнять 
не только для него, но и для старого здания 
Естественно-научного института, которое тоже 
является памятником архитектуры.                 
                                 
                                                  Александр Петров
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51  миллион 

рублей был 

потрачен на ремонт 

университета в этом 

году. 

№ 8 (1872) 16 сентября 2016

Миллионы - в ремонт

СОБЫТИЯ

Лекция депутата Государственной думы 
РФ, доктора политических наук Александ-
ра Василенко о развитии политической си-
стемы России за последние 20 лет прошла 
в Студенческом дворце культуры. Узнать 
о том, как сегодня работает высший за-
конодательный орган страны и задать 
вопросы известному политику пришли не 
только преподаватели университета, но 
и студенты различных факультетов. 

     В начале своего выступления парламен-
тарий отметил, что встреча наверняка очень 
актуальна для многих, кто сегодня внима-
тельно следит за политическими дебата-
ми по центральным каналам российского 
телевидения в преддверии выборов в Го-
сударственную думу РФ, региональные За-
конодательные собрания, а также в органы 
местного самоуправления. Возможно, кому-
то информация, озвученная в ходе лекции, 
поможет сделать правильный выбор. 
     По мнению Александра Василенко, поли-
тическая система любой страны нуждается в 
постоянном совершенствовании, ведь если 
этого не происходит, то в обществе начина-
ют возникать противоречия, которые потом 

очень сложно разрешить. Поэтому полити-
ческая система должна быть пластична, но 
в то же время она не должна терять эффек-
тивности и оперативности при принятии ка-
ких-либо необходимых для страны законо-
дательных решений. 
     Очень подробно Александр Борисович 
рассказал об истории парламентаризма в 
России с советских времен и по сей день, а 
также о том, по каким принципам проходят 
сегодня избирательные кампании в России, 
Европе и США. Посетители лекции также уз-
нали, чем отличаются депутаты, избранные 
по мажоритарным округам и партийным 
спискам, какие приоритеты есть у различных 
политических партий и как на проведение 
выборов влияют средства массовой инфор-
мации. 
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В ПГНИУ открылась «Библиотека Сбер-
банка». Эта проектная комната теперь 
доступна для всех желающих. Здесь есть 
комфортные рабочие места, а также 
возможность познакомиться с собранием 
лучших монографий мировой бизнес-лите-
ратуры.

    Проектная комната расположилась в 819-й 
аудитории главного корпуса. В ней собраны 
книги различной тематики. Всего на данный 
момент в фонде библиотеки свыше 300 то-
мов. Среди них Стивен Кови «Семь навыков 
высокоэффективных людей», Маршалл Голд-
смит «Прыгни выше головы», Джон Миллер, 
«5 принципов проактивного мышления», а 
также Барлоу Джанелл и Меллер Клаус «Жа-
лоба как подарок».                              

Бизнес - библиотека

ЦИФРЫ
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Несколько тысяч гостей собрал очередной 
фестиваль «Кампус Фест», который эко-
номический факультет ПГНИУ проводит 
уже третий год подряд. В одном красочном 
карнавале, не лишенном, впрочем, научного 
подтекста, участвовали не только сту-
денты пермских вузов, но и старшеклас-
сники, желающие поближе познакомиться с 
традициями классического университета. 
Многие нашли здесь новых друзей, увидели 
поразительные научные опыты, а также 
узнали много интересного об истории ста-
рейшего на Урале вуза, который в этом 
году отметит свое 100-летие. 

      В этом году основной темой «Кампус Фе-
ста» стали инновации в самых различных 
проявлениях, поэтому проводился он под де-
визом «Создавай будущее. Здесь и сейчас». 
В организации фестиваля принимал участие 
не только эконом, но и несколько других фа-
культетов университета. Общими усилиями 
на территории кампуса удалось создать более 
десятка экспериментальных площадок, а так-
же грандиозное представление на основной 
сцене праздника, которая традиционно рас-
положилась у входа в восьмой корпус. 
- Экономический факультет проводит фести-
валь «Кампус Фест» уже третий раз, но в этом 
году наш праздник имеет особенную окраску, 
поскольку приурочен к столетию Пермского 
университета, - отметила в ходе торжествен-
ного открытия фестиваля декан экономиче-
ского факультета ПГНИУ Татьяна Миролюбова. 
К сцене хозяйка торжества под аплодисменты  
публики добралась на сигвее - символе стре-
мительного инновационного развития. - Мы 
очень рады, что на этот раз к нам присоеди-
нились коллеги с других факультетов. Они се-
годня представят свои площадки, где научные 
знания будут доступны в игровой форме. Я 
очень рада, что наш «Кампус Фест» стано-
вится  доброй традицией не только учащихся 
Пермского университета, но и всего пермско-
го студенчества. Это прекрасная возможность 
общаться, веселиться и узнавать что-то новое.  
     Как только официальная церемония от-
крытия фестиваля закончилась, все присутст-
вующие школьники двинулись к корпусу эко-
номического факультета. Там их ждал старт 
квеста «Машина времени», в дальнейшем он 
провел испытуемых по всем закоулкам уни-
верситетского кампуса. Одна за другой нача-
ли открываться интерактивные площадки для 
студентов, где происходили захватывающие 
интеллектуальные поединки и демонстри-
ровались настоящие чудеса науки. Так, на-
пример, созданная экономистами площадка 
MarketBox представляла из себя настоящий 

боксерский ринг, где каждый раунд - череда 
вопросов из истории мировой экономики, а 
сокрушительный удар - правильный ответ на 
каждый из них. 
     На «Филологическом квартирнике» возле 
пятого корпуса, наоборот, царила мирная ат-
мосфера. Всем гостям фестиваля здесь пред-
лагали чашку горячего чая, место на мягких 

подушках, разложенных прямо на траве, а 
также интересную книжку. Впрочем, чтением 
себя здесь мало кто развлекал, ведь в центре 
импровизированной сцены под сенью уни-
верситетских лип один за другим выступали 
поэты и барды. Временами знакомую песню 
подхватывала вся компания, кстати, не такая 

уж и маленькая: в гости к филологам в этот раз 
пришло много химиков, биологов и физиков.        
     Настоящие чудеса происходили у входа в 
шестой корпус, где проводили опыты физики 
и химики. Среди гостей фестиваля нашлось 

немало желающих, кто рискнул попробовать 
дымящееся мороженое, приготовленное в 
одно мгновение с помощью жидкого азота. 
Некоторые становились свидетелями того, 
как от прикосновения руки зажигалась элек-
трическая лампа. Но больше всего зрителей, 
особенно детей, собрал химический опыт, в 
ходе которого испытуемый поджигал на руке 

горючую смесь, но ее особенный состав не по-
зволял пламени причинить коже вреда. 
     Апофеозом фестиваля стал запуск воздуш-
ных шаров в честь 100-летия Пермского уни-
верситета. На главной сцене собрались 12 
деканов, каждый из которых держал большой 
шар цвета своего факультета. Остальные 88 

шаров с подсветкой оказались в руках студен-
тов. Под торжественную музыку светящиеся 
шары взмыли в вечернее небо. 
                                                                                                         
                                                      Сергей Молотов

МНЕНИЯ

Мария Гирш, 
юридический факультет, 
студент, 1-й курс 

- На фестиваль «Кампус Фест» я попала 
впервые. Здесь очень много интересных 
секций, которые демонстрируют настоя-
щие чудеса науки. Мне очень понравились 
интерактивные опыты физиков и химиков, 
удалось заглянуть в очки виртуальной ре-
альности, а теперь мы с друзьями хотели 
побывать на площадке экономистов, где 
проходит интеллектуальный боксерский 
поединок. На мой взгляд, этот фестиваль  
- не только красочное шоу, но и хорошая 
возможность для первокурсников позна-
комиться с университетом и найти новых 
друзей. 

Денис Чудинов,
химический факультет, 
студент, 1-й курс

- В прошлом году на «Кампус Фесте» 
мне, к сожалению, побывать не удалось. 
Поэтому когда услышал вчера от друзей, 
что он снова состоится, то решил обяза-
тельно прийти. Абсолютно не пожалел! 
Сейчас я на литературном квартирнике, 
здесь прекрасная творческая атмосфера: 
все поют песни под гитару, читают стихи 
и пьют чай. Наверное,  наш химический 
факультет сейчас также удивляет публику. 
Мне кажется, что фестиваль - прекрасная 
возможность познакомиться с однокурс-
никами, а также со студентами других фа-
культетов. Он дает представление о сути 
Пермского университета.

Познакомились
на «Кампус Фесте»
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Более   5000
участников ежегодно
собирает в сентябре
студенческий
фестиваль 
«Кампус Фест». 
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